

Nuevo atentado a *Radio Noticias del Continente*

(AFP y PL)

SAN JOSE, 14 de diciembre.— Un atentado contra la emisora de ondas cortas costarricense *Radio Noticias del Continente*, fue perpetrado en la madrugada de hoy por un comando fuertemente armado, se supo hoy aquí.

Uno de los asaltantes —el contrarrevolucionario nicaragüense Roger Benavides Castillo, según versiones difundidas por medios locales— resultó herido en el asalto, llevado a cabo por un comando llamado "Libertad 15 de Septiembre", organización paramilitar guatemalteca, según la misma versión.

Castillo fue herido al producirse un tiroteo con los guardias de la empresa, y se encuentra internado en un hospital de San José.

Este es el tercer atentado sufrido por *Radio Noticias del Continente*, emisora que ha sido duramente atacada por grupos conservadores locales y dictaduras latinoamericanas, que la acusan de orientar su programación contra los regímenes militares.

La emisora *Radio noticias del Continente* condenó el atentado que se le infligió hoy

por bandas terroristas infiltradas en Costa Rica.

En un comunicado, expresa que "este hecho criminal se suma a otro similar efectuado el siete de noviembre pasado, ocasión en la cual un avión bimotor sin identificación en su fuselaje arrojó un artefacto explosivo que causó algunos daños materiales en las instalaciones de la misma planta transmisora."

Advierte que en aquella ocasión solicitaron protección del presidente de la República, Rodrigo Carazo Odio, pero que pese a esa demanda no se les suministró ayuda alguna.

"Interpusimos además —añade el comunicado— la correspondiente denuncia ante el Organismo de Investigación Judicial (OIJ), sin que hasta una fecha se haya obtenido resultado alguno de las diligencias que había realizado dicha dependencia para esclarecer la autoría y origen del ataque".

Radio Noticias del Continente concluye el comunicado expresando la decisión de los que laboran en ese medio de difusión, de seguir trabajando, apegados al respecto a la constitución y leyes de Costa Rica.

UNO MAS UNO

> Costa Rica

Atentaron contra *Radio Noticias*

SAN JOSE, 14 de diciembre (AFP). — Un atentado contra la emisora de ondas cortas costarricense *Radio Noticias del Continente*, fue perpetrado en la madrugada de hoy por un comando fuertemente armado, se supo hoy aquí.

Uno de los asaltantes —el nicaragüense Roger Benavides Castillo, según versiones difundidas por medios locales— resultó herido en el asalto, llevado a cabo por un comando llama-

do "Libertad 15 de Septiembre", organización de derecha guatemalteca, según la misma versión.

Castillo fue herido al producirse un tiroteo con los guardias de la empresa, y se encuentra internado en un hospital de San José, según las primeras versiones.

Este es el tercer atentado sufrido por *Radio Noticias del Continente*, emisora que ha sido duramente atacada por grupos conservadores locales.

unomásuno

▷ Aseguran algunos diarios argentinos

Iría Juan Pablo II a la zona del canal del Beagle

BUENOS AIRES, 14 de diciembre (AFP y EFE). — El papa Juan Pablo II viajaría a la frontera chileno-argentina en el Canal del Beagle, señalaron aquí varios matutinos, sin que la noticia fuera confirmada o desmentida en el Vaticano. La visita, que refrendaría el voto de pacificación que hizo Juan Pablo II hace tres días en Roma, ante los cancilleres de ambas naciones sudamericanas, se realizaría en marzo próximo.

Luego de anunciarse que el canciller argentino, Carlos Washington Pastor, entregó al presidente Jorge Videla la propuesta de solución elaborada por el papa, voceros oficiales del gobierno militar anunciaron que éste dará una "respuesta positiva" al documento del Vaticano antes del ocho de enero próximo.

Tanto el diario *La Prensa* como *Clarín* coincidieron en señalar hoy que está "prácticamente confirmado" el viaje que efectuaría Juan Pablo II "antes o después" de la negociación instrumental sobre el diferendo limítrofe en el canal del Beagle.

Por su parte, hoy, el papa Juan Pablo II, en su habitual alocución del *Angelus* dominical ante los fieles que se reúnen en la Plaza de San Pedro, dijo que su propuesta era "una solución justa, equitativa, honrosa para los dos países (Chile y Argentina), y también completa y definitiva".